



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Iraq

Question écrite n° 21570

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des affaires étrangères et des droits de l'homme sur la situation des chrétiens d'Iraq. En effet, après l'assassinat d'un archevêque, début 2008, un nombre croissant de ces populations de confession chrétienne souhaite quitter l'Iraq, car elles sont l'objet d'une action délibérée de persécutions en raison de leur appartenance religieuse minoritaire. Les chrétiens d'Iraq sont ainsi les victimes de racket, de menaces, d'enlèvements et même de meurtres, sans que la communauté internationale ne s'en émeuve outre mesure. Cette situation dramatique ne suscite guère de réaction, cette minorité étant reléguée au statut de victime collatérale du conflit civil dans ce pays. La France se devrait de réagir pour alerter la communauté internationale sur ce dossier. Il lui demande donc de lui préciser la position de la France sur ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 21570

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et droits de l'homme

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 22 avril 2008, page 3350

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)